

# わくわく



令和6年度  
第1学年便り  
7月号

先日の、6/6 プレ訓練館祭では、地域の方とのふれあい活動やレゴ制作など、大変お世話になりました。お子さんとの楽しい時間をお過ごしいただけたと思います。お世話になりました。さて、早いものでもう7月。入学して3か月がたち、子どもたちは学校生活に慣れ、元気にのびのびと過ごしています。国語では、自分が思ったことを積極的に発表したり文に表したりしています。算数では、0を含む10までの足し算や引き算に、意欲的に取り組んでいます。1学期は残すところあとわずか。1学期のまとめをしっかり行い、2学期へのステップにしたいと思います。今月も保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



## ★アサガオの植木鉢について

夏休み中に観察や世話をするため、アサガオの鉢を持ち帰ります。子どもたちが持ち帰るには重くて危険なので、保護者の方のご協力をお願いします。個人面談で来校された際にお持ち帰りください。夏休み中、お世話や観察の宿題が出ます。種ができれば袋などにとっておいてください。

## ★生活科「なつがやってきた」水遊びについて

7/9（火）の生活科では、水遊びを計画しています。水着、タオル、着替え用巻きタオルの準備をお願いいたします。また、熱中症予防のため水筒も忘れずをお願いします。（日焼け対策にTシャツやラッシュガードなどもOKです）天候により期日を変更する場合がありますが、5日（金）までに持たせてください。また、食器洗い洗剤やマヨネーズ容器、500mlのペットボトルのキャップに穴を開けたものなど、水鉄砲として利用できそうなものがあれば一緒に持たせてください。（アサガオ水やり用でも十分ですので無理に持たせなくても大丈夫です）

## ★個人面談について

7/11（木）～18（木）で個人面談を行います。1学期の学校やご家庭での様子についてお話ししたいと思います。先日配布した予定で変更の希望がありましたらお知らせください。

## ★第1学期終業式について

7月19日（金）給食なし 11：30—斉下校  
ランドセルで登校です。



## きれい★コーナー

毎日の帰りの会では、「きょうのきらりさん☆」を発表しています。その日に見かけた友達のよいところや自分のよいところを言葉にして発表するのですが、「今日のきらりさんは自分です。どうしてかというトイレのスリッパをそろえて並べておいたからです。」など、自分の頑張りを発表する子どもも多く、みんなで拍手をして褒め合っています。大人からすれば、自分の頑張りを堂々と発表するなんて・・・？と思いますが、子どもたちは自信たっぷりです。でもこれは言い換えれば「自己肯定感の高さ」や「自信」につながり、子どもたちがこれから生きていく上でとても大切な心の持ちようです。中には、友達の素敵などところも多く発表があります。

8名という少ない人数ですが、お互いが認め合い、褒め合って、高め合っていけたらとても素敵ですね！！

# 学級の様子

## 水泳学習(イーグルイトマンスイミングスクール古河校)

イーグルイトマンスイミングスクール古河校さんのご協力のもと、天候に関係なく快適な水泳学習ができています。低学年の目標はまずは「水に慣れる」ことです。顔を付けることがやっとの子もいれば、以前からスイミングに通っている子もいます。それぞれの状況に合わせてグループ分けをし、一人一人のめあてにそって学習を進めています。初めは深めのプールにおっかなびびっくりだった児童も、回を重ねるごとに上達し、潜ったり力を抜いて浮いたりすることができるようになってきました。また、万が一海や川で溺れてしまった時のために力を抜いて仰向けになり「浮いて待て」の指導も行い、これからの季節に心配される水の事故にならないようお話をしています。



## あさがお・野菜が大きくなってきました (生活科)

5月に植えた野菜の苗が大きくなり、少しずつ収穫できるようになってきました。毎日観察や世話を頑張っている分、収穫の喜びは大きいようです。残念ながら今年はオクラはうまく育たなかったのですが、持ち帰った際にはどうぞご賞味ください。また、アサガオも開花が目前です。

生活科では育てる喜びを十分に感じています。



## うんとこしょ!どっこいしょ! (国語 おおきなかぶ)



ご家庭での音読練習ありがとうございます。国語では、役に分かれて音読劇をしました。登場人物の気持ちになり切って、動作をしたりセリフを加えたり、読み方を工夫したりしながら楽しく演じることが、はきはきと大きく口を開けて、相手に伝わる発声や発音に気を付けて読むことができていました。学習が進むにつれてだんだん国語や算数での読む文章量も増えてきますが、学習において「読む」ことはとても大切なスキルです。臆することなく文が読めるように、読書の時間も確保しています。家読の期間は終わりますが、ぜひご家庭でも音読だけでなくお子さんと家読の機会をとってみてください。

## 歯磨き指導 (学活)

6/19、養護教諭の田宮先生により、歯磨き指導を行いました。準備等ありがとうございました。カラーテスターを使って朝の磨き残しを染め出し、正しいブラッシングの仕方や6歳臼歯について学びました。赤いカラーテスターを歯に塗るのが初めはおっかなびびっくりでしたが、次第に慣れ、赤く染まったプラークが歯と歯の間や隙間、歯茎との境目あたりに多いことに気が付いて鏡を見ながら一生懸命ブラッシングをしていました。低学年では、まだおうちの人の仕上げ磨きも大切です。一生使えるよい歯を目指しましょう!

